日本ステージ安全衛生向上委員会 2022.5月号 No.249

# SSAFETY News

## が一ルの床が新しくなりました。

安全衛生向上委員会大阪では、頻発する大阪城ホール床損傷事 故をなくすため、安全パトロールを実施しています。3月には大 阪城ホール改修工事も終わり、床シートが新しくなりました。 いつまでも綺麗に保てるように最新の注意を払って作業を行って いきましょう。他にも荷捌き場の床や壁が一部改修されていま した。広さや天井高は変わっていません。



▲資材ため場には必ず養生材を。



▲フォーク作業は慎重にお願いします。



▲ひとつひとつご確認ください。



▲死角のための補助をお願いします。



会場からの注意喚起掲示物も増えています。 新しく出来たルールが、搬入口スロープで フォークリフトを使って運搬する際、車輌の 向きが決められました。上がりは前進、下り は後退。撤去作業時、平台等の背の高い部材 を運ぶ際、フォークリフト作業員の視界が確 保できないため添付写真のように横に付いて 監視する作業員が必ず必要となります。

日本ステージ安全意識の向上もさることな がら、養生材などを上手に使い会場全体の安 全確保に努めましょう。

ご協力よろしくお願いいたします。

4月18日東大阪事業所にてAED 講習会を実施しました。コロナの影響 もあり久々の開催となりました。コロ ナウイルスの影響もあり心肺蘇生法の やり方も従来とは異なる方法ではあり





ましたが、AED の使用方法、胸 骨圧迫など従来通りの流れに対し 復習ができてよかったとの声も多 く聞かれました。今回は参加者人 数を絞った形での開催となりまし たが、来年も4月に開催予定です ので奮ってご参加ください。

### 参加者の感想をご紹介 \_ \_ \_\_ 🕖

- ・幼児に対しての措置は覚えていなかったので勉強 できてよかった。
- ・死戦期呼吸について知らなかったので、知ること ができてよかった。
- ・思ったより体力が必要だった。
- 一年に一回は受講した方がいいと思いました。





新型コロナウイルスが確認されてから2年が経ち、日本は1月に第 6波を経験しました。周期的な波が押し寄せる状況は変わっていませ ん。今後も感染の波が繰り返すことを覚悟し、ゼロ・コロナを目指す のではなく、With コロナを基本として、これまでの教訓を生かしな がら、予防・検査・治療の各段階で新たな手段を加え、備えを充実し ていく必要があり、そのひとつがワクチンです。

### なぜ、追加(3回目)接種が必要なのか?

・日本で接種が進められているワクチンは、デルタ株等に対して、高 い発症予防効果等がある一方、感染予防効果や、高齢者においては重 症化予防効果についても、時間の経過に伴い、徐々に低下していくこ とが示唆されています。オミクロン株に対しても発症予防効果等が確 認されていますが、その効果は経時的に低下していきます。このため、 感染拡大防止及び重症化予防の観点から、初回(1回目・2回目)接 種を完了したすべての方に対して、追加接種の機会を提供することが 望ましいとされています。

引き続き、手洗い、うがい、換気、 マスク着用を徹底して感染を防ぎましょう!

編集広報担当 大阪デザイン:神行/冨岡 大阪技術:井上/藤岡